

# Dior institut

Au Plaza Athénée

---

## SOIN HAUTE-COUTURE DU MOIS

Le Dior Institut a le plaisir de vous proposer son

### LE GRAND SOIN VISAGE DIOR PRESTIGE

1 ZONE – 1H – 220€

2 ZONES – 1H15 – 280€

3 ZONES – 1H30 – 330€

---

Ce soin hautement technique associe un modelage du visage de 45 minutes à un modelage ciblé de l'ovale, des lèvres ou du contour des yeux de 15 minutes. La puissance régénératrice des soins Dior Prestige est amplifiée par un enchaînement de manœuvres profondes pour relâcher les tensions accumulées. L'architecture du visage est comme restaurée.

La peau retrouve volume, souplesse et confort.

Nous sommes heureux de vous accueillir au Dior Institut au Plaza Athénée.

Pour plus d'informations ou pour effectuer une réservation, merci de contacter le Dior Institut.

Extension 65 35

Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com

---

## COUTURE TREATMENT OF THE MONTH

Dior Institut is pleased to present

### DIOR PRESTIGE GRAND FACIAL TREATMENT

1 ZONE – 1H – 220€

2 ZONES – 1H15 – 280€

3 ZONES – 1H30 – 330€

---

This high tech treatment associates a 45-minute facial massage with a massage of the lower face, lips and eye contour for 15 minutes. The powerful regenerating action of the Dior Prestige treatment is enhanced by a series of deep movements releasing accumulated tension. The facial architecture is restored, the skin regains its plump, supple and nurtured appearance.

We look forward to welcoming you to Dior Institut au Plaza Athénée.

For more information or to make a booking, please contact Dior Institut.

Extension 65 35

Email InstitutDior.HPA@dorchestercollection.com